



## 21ème CHALLENGE PISTENBULLY - 2016 – COURCHEVEL – 30 et 31 mars 2016

Le Challenge **PistenBully** est le Championnat de France des Conducteurs d'Engins de Damage. Il rassemble chaque année dans une station différente, une centaine de conducteurs d'engins qui concourent sous les couleurs de leurs stations. Le Challenge **PistenBully**, c'est l'occasion de voir s'affronter sur des épreuves de conduite, de précision, de tests techniques, les conducteurs provenant de tous les massifs français et andorrans. Pour cela, les participants sont équipés d'engins de près de 9 tonnes avec des moteurs de plus de 400cv.

Aurolé de plusieurs titres sur les pistes de ski et sur les rallyes raid, **Luc Alphand\*** est le fidèle parrain de cette manifestation. Modul System FR est aussi un modeste parrain de cette Manifestation et un fournisseur de **KÄSSBOHRER E.S.E. qui y participe aussi, naturellement avec ses machines...**

Kässbohrer E.S.E., filiale française du groupe allemand du même nom, organise le challenge **PistenBully** depuis 1996. Kässbohrer E.S.E. est le leader mondial du marché des engins de préparation des pistes de ski alpin et de ski nordique.

En tant que leader mondial de solutions d'aménagement modulaire pour véhicules utilitaires, Modul-System était présent lors de cette manifestation. Modul-System équipe depuis de nombreuses années les fourgons d'assistance et d'entretien **PistenBully** .

\* **Luc Alphand**, né le 6 août 1965 à Briançon dans les Hautes-Alpes, est un sportif français. Il a d'abord été skieur, spécialiste de la vitesse, notamment vainqueur du classement général de la coupe du monde en 1997. Après sa « retraite » du ski à 32 ans, fin 1997, il commence une nouvelle carrière sportive comme pilote automobile, gagnant notamment le rallye Dakar en 2006. En 2011, nouveau défi, il apprend la navigation et se lance dans la Transat Jacques-Vabre. Il est également consultant sportif à la télévision. Il est le père d'Estelle Alphand...





STATION DE  
COURCHEVEL

